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会議録 

会議の名称 西東京市公民館運営審議会平成27年度第1回定例会会議記録 
開催日時 平成27年4月22日（水曜日） 午後6時30分から8時30分 
開催場所 田無公民館 第二学習室 
出席者 委員：渡辺文子、野間春二、瀬川容子、馬場真由美、真鍋五十鈴、畠山昭裕、糸山時

子、小林克彦、大野雅生、上田幸夫、武司一郎、西原みどり 
職員：伊田館長、矢澤主幹、小笠原分館長、鴨志田分館長、長谷部分館長、平井分館

長、水野分館長、保谷専門員、松永専門員、神田園子（オブザーバー） 

欠席者 中曽根聡、新藤浩伸 

議題 議題1 平成26年度第12回定例会の記録について  
議題2 報告事項 
（1）行政報告 
（2）公民館だより編集室報告 
（3）都公連委員部会及び総会報告 
（4）公共施設の適正配置報告 
（5）事業評価の報告 
議題3 審議事項 
事業計画書・事業報告書について 
議題4 事務連絡及び情報交換  

会議資料の 
名称 

資料1 西東京市公民館運営審議会平成27年度第1回定例会次第 
資料2 西東京市公民館だより編集室報告 
資料3 平成27年度公民館職員名簿 
資料4 芝久保公民館まつり記念誌 
資料5 図書館だより57号 
資料6 公民館だより167号 
資料7 「社会教育における人権教育プログラム」 

記録方法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 
傍聴者 ■有り □無し 

会議内容 
 
議題1 平成26年度第12回定例会の記録について  
・議題2 報告事項（3）都公連関係報告中、「非加盟市に対する呼びかけ、ないし研修会場への参加

を」→「非加盟市に対する呼びかけ、ないし研修会への参加を」に訂正。 
・議題3 審議事項（2）事業計画書・事業報告書について中、「柳沢公民館のロビーコンサートは土

曜日と日曜日。来観者数の違いは？」の「来観者」を「来館者」に訂正。 
 
議題2 報告事項 
（1）行政報告 
○館長: 
平成27年4月1日付の人事異動報告 
 
○館長: 
3月議会報告。平成27年度予算が可決された。 
 
（2）公民館だより編集室報告 
・別紙報告書のとおり 
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○事務局: 
 公民館だより担当者会議で議論した。隔月で現行の「コラム」と公運審の会議報告を掲載することを提

案する。5月の編集室会議でさらに具体的に検討し提案する。 
 
○委員： 
 新委員にこの件を申し送りする。 
  
（3）都公連委員部会及び研修会報告 
○委員: 
委員部会の当番市が4月から福生市から狛江市となった。月1回狛江市公民館で運営委員会が行われる。 
 
○事務局: 
 総会が4月15日15時から日野市で開催された。26年度会長市が日野市、27年度会長市が国分寺市。26年
度事業・決算報告、27年度事業・予算が審議された。代議員として野間委員、館長、理事として小笠原分

館長、塩谷専門員が出席した。 
 
（4）公共施設の適正配置報告 
○館長: 
 ひばりが丘公民館、谷戸公民館の近接について。昨年度、説明が不足し混乱を招いたことを反省し謝罪

する。しかし、ひばりが丘公民館の分室化という方向性は変わっていない。ただし、結論ありきではな

く、委員のみなさまを信頼して相談していく。 
 田無公民館、中央図書館、市民会館の合築複合化について。各施設が老朽化している。行財政改革推進

委員会からの提言書に、複合化、新たな付加価値を、と述べられている。27年度、市民参加による懇談会

で基本プランを策定する。懇談会は文化振興課が所管する。 
 
○委員:  
 懇談会には公運審委員が入る、など具体的なことは？ 
 
○館長: 
 未定だが、声を伝えていく。 
 
○委員: 
 ひばりが丘について今後進行状況はその都度報告してもらえるか。 
 
○館長:  
 そのようにする。 
 
○委員: 
 庁舎建て替えに伴って、現公民館も使うと聞いたが。 
 
○館長： 
 庁舎統合についての説明会を開いており、説明があるはずである。 
 
（5）事業評価の報告 
○事務局: 
 本日午後4時～6時、委員4人、担当職員で打ち合わせを行い、職員側の1次評価の説明をした。5月
定例会で評価報告案を提案する。 
   
議題3 審議事項 
・事業計画書・事業報告書について 
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○委員: 
 「ひばりが丘フェスティバル」 
 来場者在住地域の集計から、広範囲から来館があったことが見受けられる。 
 
○委員: 
 「地域で創る教育ネットワーク講座」 
 出席したが、参加者の意識が高く、参加者どうしで学ぶことができた。 
 
○委員: 
 「ムービールーム柳沢」 
 映画ソフトはレンタルか。作品がやや古いものが多い。 
 
○事務局: 
 上映権込みでレンタルしているので、作品はやや限られる。 
 
○事務局: 
 「子どもの貧困に向きあう地域をつくる」 
 参加者が「自分に何ができるか」を真剣に考え、サークル化もスムーズだった。「子ども食堂」を運営

していく予定。 
 「月ICHIクッキング」 
 
○委員: 
 対象者は？ 
 
○事務局: 
 まずいろいろな人とつながりを作っていこうという意図。来た人の層によって、「子ども食堂」も含め

て展望していきたい。 
 「0歳からのコンサート」 
 
○委員: 
 授乳室ができ、今後に期待できる。 
 
○委員: 
 子どもたちを取り巻く問題として、スマートホンを巡るものが多い。公民館で具体的に少し深く学べる

ものがあるとよい。 
 
○委員： 
 ひばりが丘フェスティバルの反省会で、場所がわかりにくいという声が毎回出る。バス通り沿いに標示

を検討してほしい。 
 
○委員： 
 芝久保公民館についても同じことが言える。 
 
議題4 事務連絡及び情報交換  
○事務局： 
 メール便による通知ができなくなり、今後郵便で行う。 
 
○館長： 
 社会教育課より文化財保存活用推進についての計画策定委員に、公運審委員から推薦を依頼されてい

る。第1回会議は5月27日の予定。 
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○事務局： 
 公運審会場を次回より柳沢公民館に移すことを提案したい。 
 
○委員: 
 反対なし。 
 
○事務局: 
 次回より柳沢公民館で開催の方向とする。平成27年度第2回定例会 5月20日（水曜日）午後6時30分～  
 於:柳沢公民館 第1学習室（予定） 
 
・第7期委員退任あいさつ 
・「社会教育における人権教育プログラム」案内 
 
以上 
 


